
 

                                                                Mitglieder der CSU-Fraktion 
Fraktionsvorsitzender Wolfgang Roth | Bürgermeisterin Judith Roth-Jörg | Geschäftsführerin Claudia Adam 

Stellv. Fraktionsvorsitzende: Dr. Christine Bötsch | Sonja Buchberger | Rainer Schott 

Altbürgermeister Dr. Adolf Bauer | Anette Hollerbach | Emanuele La Rosa  
Nadine Lexa I Rena Schimmer I Kurt Schubert | Aron Schuster   

  
  
 

 
 

 
 

Stadtratsfraktion Würzburg 
 
 

CSU-Stadtratsfraktion | Rathaus | 97070 Würzburg 
 

 

Rathaus, Zimmer 149 
Rückermainstr. 2 
97070 Würzburg 

 
Bürozeiten: 
Montag            08.30 -  13.00 Uhr 
Dienstag          08.30 – 13.00 Uhr 
Donnerstag  08.30 –  12.00 Uhr 

13.00 – 15.00 Uhr 
 
Tel.: 0931 - 37 36 06 
Fax: 0931 - 37 36 54 

 
E-Mail: info@csu-fraktion-wuerzburg.de 
Home: www.csu-fraktion-wuerzburg.de 

 
  
 Würzburg, 02.10.2023 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
Oberdürrbach als Stadtteil und Veitshöchheim als Gemeinde des Landkreises Würzburg sind Nachbarn, die  
bisher nur unzureichend an den öffentlichen Personennahverkehr angeschlossen sind. Die Entfernung zwischen 
 den beiden Ortschaften beträgt lediglich wenige Kilometer, dennoch fehlt eine effiziente und nachhaltige 
Verkehrsverbindung. Diese Lücke im öffentlichen Verkehrssystem führt dazu, dass viele Menschen auf den 
 Individualverkehr angewiesen sind, was nicht nur zu vermehrtem Verkehrsaufkommen und Staus führt,  
sondern auch die Umweltbelastung erhöht.  
 
Hiermit beantragen wir daher auch im Namen der CSU-Stadtratsfraktion, die dringende Einführung eines  
öffentlichen Nahverkehrs (ÖPNV) zwischen Oberdürrbach und Veitshöchheim. Diese Verbindung ist von großer 
 Bedeutung für die Mobilität und Lebensqualität unserer Bürgerinnen und Bürger und könnte einen 
erheblichen 
 Beitrag zum Umweltschutz leisten.  
.  
Begründung: 
Die Einführung eines ÖPNV zwischen Oberdürrbach und Veitshöchheim würde zahlreiche Vorteile mit sich 
bringen:  
 

1. Umweltschutz: durch die Nutzung öffentlicher Verkehrsmittel können wir den CO2-Ausstoß reduzieren 
und  
einen Beitrag zum Kilmaschutz leisten. 

2. Entlastung des Straßenverkehrs: ein gut funktionierender ÖPNV kann dazu beitragen, den 
Individualverkehr  
zu reduzieren und somit Staus und Verkehrsbelastungen zu verringern.  

3. Verbesserte Mobilität: Ältere Menschen, Jugendliche und Menschen ohne Auto würden von einer 
besseren Erreichbarkeit profitieren und leichter Zugang zu Bildung, Arbeit und Freizeiteinrichtungen 
erhalten.  

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
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4. Stärkung der Gemeinschaft: Eine effiziente Verkehrsverbindung zwischen Oberdürrbach und 
Veitshöchheim  
würde die soziale Interaktion und den Austausch zwischen den Bürgerinnen und Bürgern weiter fördern. 
Durch die Pfarreiengemeinschaft ist dies im Pastoralen Raum Würzburg Nord-West bereits gut gestartet 
und kann so noch weiter in andere Ebenen ausgebaut werden.  

 
																																																								                                   
Mit freundlichen Grüßen 
 
Claudia Adam    Wolfgang Roth       
Mitglied des Stadtrats               Fraktionsvorsitzender    
 
 
Rainer Schott   Anette Hollerbach 
Stellv. Fraktionsvorsitzender Mitglied des Stadtrats 


